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鹰航预测末季业绩积极增长
10月至12月期间将准备270万座位

万丹省板底兰县学校建筑物塌陷
由于连日降暴雨造成了土地移动，结果万丹省板

底兰（Pandeglang）县第二国立小学的建筑物塌陷。

地铁乘客人数暴增
根据雅加达地铁公司的记录报告，在今年 9 月份

期间，乘坐地铁的乘客人数有 200 万人，远比上一月近
达 15 万 32 人更多。

【本报讯】印尼鹰航公
司 总 经 理 伊 凡（Irfan Setia-
putra）于 10 月 8 日 在 雅 加
达召开记者会时表示，由
于鹰航在其各个业务线，
全 面 实 施 了 绩 效 重 组 措
施，今年末季的业务业绩
肯定将积极增长。根据记
录，今年第四季度的乘客

需求水平，今已显示很明
朗的增长兆头。

由于圣诞节和元旦即
将到来，在今年 10 月至 12
月期间，鹰航公司为满足
乘客们在临近今年末季的
需 求 ，至 少 预 备 了 270 万
个 座 位 或 占 座 位 总 数 的
84%。

根据合并综合收益表
的报告，鹰航今年上半年
的 净 利 约 达 37.6 亿 美 元 ，
这是因为营业收入增长了
26.1% 再 加 上 营 业 开 支 同
比 下 降 了 11.71% 所 致 ，乘
客人数达到 651 万 6555 人
或比去年同期约达 589 万
2274 人 或 增 长 了 10.59% ，

国 际 航 线 约 达 21 万 8734
人或同比增长了 285%。

伊 凡 说 ，为 了 能 最 大
限度地利用已开始实施的
重组措施，鹰航采取了各
种的战略步骤，比方说发
行债券或通过政府的国家
注资金以增加营业资本。

（Sm）

【本报讯】央行公关主
任艾温（Erwin Haryono）上周
末在雅加达召开记者会时
表示，尽管今年 9 月底的我
国外汇储备额仍然充足，但
从今年 8 月底约达 1322 亿
美元，下降变为 1308 亿美

元，这是因为政府要偿还到
期外债以及要让盾币汇率
保持稳定所致。

艾温透露说，上述外汇
储备额相当于 5.9 个月全国
各地累积进口开支额，或可
支持连续 5.7 个月全国进口

和政府用于偿还到期外债
的需要，同时也远远超过国
际社会所推荐一个国家或
经济体至少须拥有连续 3
个月进口所需要的外汇。
他说，上述外汇储备额有能
力支持对外领域的防御系

统并保持宏观经济和金融
系统的稳定性。

央 行 也 认 为 ，尽 管 政
府采取了各种政策措施来
推动经济复苏，我国的外
汇储备额还是非常充足。

（Sm）

9月底外汇储额降至130.8亿美元

【 本 报 讯 】 Freeport
Mc-Moran 公司总裁兼首席
执行官理查（Richard C Ad-
kerson）10 月 6 日在巴布亚
Cenderawasih 大学发表科学
演讲时声称，按照计划位
于东爪哇锦石县的冶炼厂
在 2024 年建成之后，自由
港公司又将在巴布亚继续
建加工业设施，政府目前
已敦促自由港公司要迅速
采取行动。

理查说，本来自由港公
司已承诺，东爪哇省锦石县
的 冶 炼 厂 建 设 项 目 应 在
2023 年完成，但因出现了新
冠肺炎病毒大流行，全球的
供应链发生了变化，上述指
标不得不要延期。

他强调说：“锦石县冶
炼 厂 的 施 工 进 程 已 达
40% ，2024 年 必 定 会 完
成。在未来，为支持巴布
亚的工业发展，我们将建
加 工 业 设 施 和 电 力 设 施
等，这是我的承诺。”

位于东爪哇省锦石县
的爪哇综合工业港口所建
的自由港新冶炼厂，将成

为 世 界 最 大 的 单 线 冶 炼
厂 ，每 年 可 生 产 170 万 吨
铜精矿。

自由港也将把位于锦
石 县 的 Smelting 公 司 旗 下
的 第 一 家 铜 矿 冶 炼 厂 产
能 ，从 每 年 100 万 吨 提 高
到 130 万 吨 精 矿 ，并 且 也
将有一个年产量 6000 吨的
黄金精炼设施。

根 据 记 录 ，截 至 2022
年 7 月 底 ，上 述 冶 炼 厂 施
工进程已达到 39.9%，建设
工 程 费 用 总 额 已 达 到 12
亿美元，混凝土供作近达
10% ，聘 用 的 国 内 劳 工 已
达到 98%。自由港公司定
下指标，到了年底的施工
进 程 已 达 到 50% ，工 程 开
支总额达到 15 亿美元。

投 资 部 长 巴 赫 利 尔
（Bahlil Lahadalia）在另一个
场合表示，下游生产业对
地区包括巴布亚创造就业
机会方面极为重要，但前
提是必须与地区的中小微
企业家携手合作，让当地
子女能成为国家的主人。

（Sm）

东爪锦石冶炼厂或2024年建成
自由港公司将在巴布亚继续建冶炼厂

【本报讯】央行总裁贝
利（Perry Warjiyo）日前在雅
加达会议中心举行的 2022
年第 9 届印尼清真经济节
开幕仪式上声称，为推动国
家经济能尽速复苏，我国如
今一直全力推动清真经济
的发展。目前，我国已是全
球舞台上的主要玩家，清真
经济成为全球第四大国。

贝利强调说：“我国在
全 球 清 真 经 济 中 排 名 第
四，清真食品排名第二，穆
斯林时尚排名第三，这表
明印尼的清真经济和金融
一直持续取得重大进展。”

为了能让经济状况更
快复苏，各方都纷纷推动
清真经济的发展。今次从
10 月 5 日 至 9 日 举 行 的
2022 年第 9 届印尼清真经
济节活动中有三个重点，
即经济包容性、清真与绿

色生活方式和数字化。
值 得 一 提 的 是 ，自 今

年四月份开始，我国已分
别在南苏省、亚齐省和东
爪省举行了印尼清真经济
节活动，前来参加这项活
动 的 参 与 者 共 有 37 万
2900 人 ，商 业 协 议 价 值 约
达 9.43 万亿盾。

（Sm）

【本报讯】由电动摩托
车将化石燃料机动车转变
为电动机动车的快速过渡，
可能会改变游戏规则。

交 通 部 长 苏 马 迪 指
出，目前我国的摩托车用
户数量约为 1.33 亿。根据
数 据 ，估 计 一 年 有 500 万
名新买主。事实上，在新
冠肺炎大流行之前有 1000
万新买主。考虑到这种高
需求量，可能是向电动车
过渡的第一步。 因此，交
通部支持政府到 2025 年在
我国拥有 200 万辆电动摩
托车的目标。

苏马迪部长日前在交
通 部 的 的 官 方 声 明 ，指
出 ，市 场 潜 力 还 相 当 巨
大，这可能是一个游戏规
则的改变者，可以加速这
种转变。世界各国已同意
到 2030 年将碳气排放水平
降 低 29% ，到 2060 年 实 现
零排放，这不是一个容易
实现的目标。然而交通部
坚信，随着政府、大学、企
业家和民众的协同作用，
将产生一个新平衡点。

苏 马 迪 表 示 ，必 须 考
虑并继续改进三个主要事
项 ；首 先 是 电 池 的 质 量 ，
增加方便获得的充电站或
电池更换站点的数量，以
及 电 动 汽 车 的 发 动 机 质
量。拥有越来越多的电动
摩托车用户，除了从空气
污染中滋养地球外，还有

望 帮 助 减 少 燃 料 能 源 补
贴 ，即 达 到 502 万 亿 盾 。
预计，随着越来越多的电
动机动车用户变得越来越
多，这些补贴将会减少。

他 表 示 ，政 府 鼓 励 法
规，由大学和企业家进行
得大规模开展研究计划，
定能生产出具有更加经济
的价格和高质量的质量电
动机动车。

交通部已经发布了许
多法规和政策，以跟进关
于加速基于电池的道路运
输 电 动 汽 车 计 划 的 第 55/
2019 号 总 统 条 例 ，以 及 关
于使用基于电池的电动汽
车，作为中央政府和地方
政府机构的运营服务车辆
和/或个人车辆的第 7/2022
总统指令。

迪 阿 兹（SKP Diaz Hen-
dropriyono）表示，目前大家
研究的议题大多集中在电
动 摩 托 车 上 ，因 为 在 我
国 ，摩 托 车 比 汽 车 多 得
多。此外，由于电动摩托
车制造商的数量更多，电
动摩托车的价格也可能更
具 竞 争 力 。 目 前 已 经 有
35 家电动摩托车制造厂，
而 电 动 汽 车 厂 只 有 3 家 ，
而且电动摩托车也更具竞
争力。这意味着，为了实
现 总 统 到 2025 年 拥 有 200
万台电动机动车的目标，
我们可以鼓励电动机动车
的转换计划。 （亮剑）

我国清真食品排名第二
央行称穆斯林时尚亦排名第三

交长称电动摩托车将成为市场宠儿

本哲旅游区严重交通堵塞本哲旅游区严重交通堵塞

10 月 8 日适逢先知穆罕默德诞辰
假日，西爪省茂物县芝亚威一带的本
哲旅游区出现严重交通堵塞。因从雅
加达开往此地的车辆流量非常高，警
方就此事实行了单向的开关行车制
度，以减少拥堵现象。
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